
 
 
 
 
 

INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 
 
 
Oggetto: Pedonalizzazione Piazza San Firenze 
 
Proponente: Marco Stella 
Altri firmatari: Jacopo Cellai, Emanuele Roselli, Mario Tenerani, Stefano Alessandri, Francesco 
Torselli 
 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 
 
Appreso che l’Amministrazione Comunale intende attuare a breve la  pedonalizzazione di Piazza 
San Firenze 
 

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 
 
Entro quale data è previsto l’allontanamento degli operatori di commercio ambulante dalla piazza 
ed in quale area ne è stata disposta la collocazione. 
 

Marco Stella 
 
 
 
 
 
 
 
 
Firenze, 30 maggio 2013 
 
 


